

WIR KOCHEN NICHT NUR MIT WASSER



Manch einer verbindet die Metropolregion Nürnberg zuerst mit Essen und Trinken, was uns alles andere als betrübt. Schließlich geht die Liebe auch bei uns durch den Magen. Ob Sternekoch oder Landgasthof – die Güte unserer heimischen Produkte sorgt für herausragende Qualität und das gewisse Etwas. Und so finden auch anspruchsvolle Genießer bei uns ihren Lebensmittelpunkt.

Sind kluge Bauchentscheidungen ein Thema für Sie? Dann gibt es bei uns in Wirtschaft, Wissenschaft, Tourismus, Kultur und Sport viel zu entdecken. Wir freuen uns auf Sie.

